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 ATA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, 1 

CORRESPONDENTE AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  18 DE OUTUBRO DE 2023. 3 

Aos dezoito (18) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio-4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e trinta e oito 6 

minutos (08h e 38min), realizou-se a Vigésima Sexta Sessão Ordinária do Exercício de 2023, 7 

presidida  e secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros 8 

(Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos 9 

Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo 10 

Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto 11 

(Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de 12 

Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores e constatação de Quórum 13 

Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o EXPEDIENTE, consultou o 14 

Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Vigésima Quinta Sessão Ordinária, o que foi 15 

acatado por todos e nada havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por 16 

unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse 17 

a leitura de papéis e correspondências recebidas. A seguir, o Sr. Presidente comunicou que 18 

seria feito a entrega da Moça o de Aplauso 37/2023, aprovada na 25ª Sessa o Ordina ria de 19 

autoria da Ver. Ana karinne aos professores das escolas pu blicas e privada do Municí pio de 20 

Serra Negra do Norte. Em seguida, a vereadora fez explanaço es sobre a moça o. Apo s, o Sr. 21 

Presidente tambe m explanou sobre a moça o.  Projeto de Lei 37/2023 de autoria do Ver. 22 

Eraldo que institui no âmbito do município de Serra Negra do Norte o Projeto “Legislativo 23 

na Escola”, vinculado ao Poder Legislativo Municipal, e dá outras providências, o qual teve 24 

sua leitura integral dispensada e realizou-se apenas a leitura da mensagem e apo s, e 25 

encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final. Moção de 26 

Pesar 38/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio que envia votos de pesar e 27 

solidariedade aos familiares da Srta. Maria do Socorro Lucena. Requerimento 157/2023 28 

de autoria do Ver. Carlos Eduardo que indica o nome da Sra. Maria Severina Gomes para 29 

receber o Título Honorífico Mulher Destaque. Projeto de Lei 40/2023 de autoria do Poder 30 

Executivo (Urgência) que abre crédito especial ao Orçamento do corrente Exercício 2023 31 

para fins que menciona e dá outras providências, o qual teve sua leitura integral dispensada 32 

e realizou-se apenas a leitura da mensagem. Projeto de Decreto Legislativo 07/2023 de 33 

autoria dos Ver. Alysson Moisés, Ana Karinne, Carlos Eduardo, Flávio Bezerra e Vania 34 

Fernandes que concede o Diploma Pery Lamartine ao Sr. Donaldo Nasário Serra e dá outras 35 

providências. O Sr. Presidente fez a leitura do que diz a Lei 644 de 5 de outubro de 2015 que 36 

cria a medalha Pery Lamartine no Artigo 3 e no Parágrafo 1. Sendo encaminhado à Comissa o 37 

de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final e a Comissa o de Educaça o, Cultura, 38 

Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social para elaboraça o de parecer. Indicação 39 

05/2023 de autoria do Ver. Alysson que sugere ao Poder Executivo que modifique a Lei 40 

Municipal 787/2022. Requerimento 158/2023 de autoria do Ver. José Roberto que 41 

requer que a Administração Municipal busque através da 4ª Regional de Saúde em Caicó, o 42 

material utilizado para realização de teste de leishmaniose (calazar). Requerimento 43 

159/2023 de autoria do Ver. Eraldo que requer que a Administração Municipal, através da 44 

Secretaria competente, restabeleça o procedimento de aguação das plantas que arborizam a 45 

Praça Júlio Neto, no bairro Arécio Batista, evitando assim que as árvores morram e acabe 46 

com a estética bonita e verde da referida praça. Requerimento 160/2023 de autoria do 47 

Ver. Carlos Eduardo que a Administração Municipal informe a esta Casa Legislativa, sobre 48 

as razões pelas quais foi retirado o pagamento de horas extras dos servidores municipais 49 

que exercem funções de motorista da saúde. Requerimento 161/2023 de autoria do Ver. 50 
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José Roberto que requer que a Administração Municipal, através da secretaria competente, 51 

providencie a colocação de uma grade de proteção no passeio público do complexo 52 

urbanístico Wilker e Tobias, considerando que o referido passeio está elevado sobre uma 53 

galeria profunda e sem que exista qualquer proteção para os seus usuários. Em seguida, o Sr. 54 

Presidente comunicou que o Projeto de Lei 32/2023 foi retirado de pauta pelo autor, o 55 

Projeto de Lei 27/2023 e Projeto de Lei 34/2023 esta o nas comisso es para emissa o de 56 

parecer.  Concluído o Expediente, deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para 57 

definição da sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento 58 

Interno, após dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Carlos Eduardo, Sesiom e Vania, 59 

fez uso da palavra, o Ver. Francisco Inácio que após saudar a todos, iniciou seu discurso 60 

relatando sobre a situação da família lá do Serrote Vermelho que vinha passando por 61 

grandes problemas com a falta de água e agradece a Deus pela oportunidade do mesmo 62 

chegar com solução para resolver o problema da comunidade, onde tinha seis (6) famílias 63 

que precisavam dessa bomba, mencionando que tinha pedido a secretária e ela disse que 64 

diante da crise não tinha condições de atender nem esse pedido da bomba lá do Serrote 65 

Vermelho e nem lá do Batista do pessoal de Zé Cigano e nem do pessoal de Agarina na 66 

Saudade e diante dessa situação comprou essa bomba e doou para aquela família que tanto 67 

estava precisando, porque o ser humano sabe pedir água e o animal só sabe urrar com sede 68 

e a situação estava muito crítica, mas graças a Deus foi resolvida. Em seu discurso, 69 

mencionou ainda a situação da pessoa de Claudinha que está muito angustiada e triste com 70 

o problema do pagamento da firma que não sai, o pagamento e a cesta básica que está 71 

atrasado, relatando que ela precisa desse dinheiro e da cesta básica, citando que já está em 72 

quatro (4) cesta básica atrasada e ela veio a Câmara com o intuito de saber quem está 73 

mentindo e quem está falando a verdade, Claudinha relata que o prefeito repassou para firma 74 

e a firma não repassou e ela pede que isso seja esclarecida e que seja feito o pagamento e 75 

entregue as cestas básicas, porque ela trabalhou, relatando que nas outras firmas também 76 

que está atrasado o pagamento, citando que pode dizer e vai até citar o nome dele, porque 77 

ele não pediu segredo quando falou dentro da lotérica que estava cheia, que é o comerciante 78 

Fabinho, ele pediu para que o vereador fizesse alguma coisa pelo o pessoal de Serra Negra 79 

que está com esse pagamento atrasado, as pessoas compram do mesmo e chegou o momento 80 

que não tem mais como segurar, sabe que são pessoas boas, que trabalham e precisam pagar 81 

para continuar a fazer suas compras, fazendo um apelo que ao prefeito, ao dono da firma, a 82 

quem for o responsável, se o prefeito fez o repasse que o dono da firma cumpra com o seu 83 

papel e pague aos funcionários que estão precisando. Em aparte cedida, ao Ver. Eraldo que 84 

somou-se aos dois assuntos abordados com relação à aquisição e instalação da bomba lá da 85 

comunidade Serrote Vermelho, parabenizando o vereador pelo gesto, mencionando que 86 

conhece bem a comunidade e sabe da necessidade daquele equipamento, inclusive faz um 87 

apelo à secretaria competente e ao Poder Executivo que possa nesse momento pelo menos 88 

usar dentro do seu quadro técnico a pessoa para fazer instalação que ainda ontem as pessoas 89 

recorriam, perguntando por alguma pessoa que pudesse fazer esse serviço até de modo 90 

particular, mas faz esse apelo ao município que através da secretaria competente para que 91 

possa pelo menos a instalação da bomba e com relação a situação das firmas que já discutiu 92 

em sessão anterior que havia atraso por alguns dias e ficou sabendo que no dia anterior foi 93 

feito o pagamento, citando que não sabe a data que o município está repassando, mas o 94 

pagamento geralmente era até dia 10 e foi pago somente no dia anterior e de fato houve 95 

atraso de alguns dias, mas o mais agravante é o acúmulo de cestas básicas que estão sendo 96 

acumulada e parece que já são quatro (4) cesta básica sem receber, sem contar com uma 97 

situação de sabedoria da firma quando está pegando alguns trabalhadores de dentro de um 98 

contrato de 40 horas semanal e divide essas 40 horas para trabalhar 2 horas de manhã e 2 99 

horas de tarde e o mesmo particularmente acha isso uma questão muito delicada, uma vez 100 

que o trabalhador fica totalmente preso para trabalhar os dois horários quando vai receber 101 
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é somente a metade de um salário mínimo e isso que cabe um aprofundamento, uma 102 

discussão e esse é o papel do vereador, inclusive em gestões passadas convocou a audiência 103 

pública para tratar algumas situações na época com a JMT, reafirmando o compromisso com 104 

essa classe de trabalhadores que merece respeito, tem CLT, tem assessoria jurídica, tem 105 

sindicatos e não pode jamais se escalar diante de qualquer uma problemática que venha 106 

estar acontecendo dentro da área pública, subtraindo ou tirando qualquer direito de 107 

trabalhadores. Retomando suas palavras, o Ver. Francisco Inácio pediu desculpas e corrigiu 108 

sua fala quando falou que o pagamento estava atrasado, mas Claudinha falou que foi pago 109 

ontem terça-feira e que tem somente as quatro (4) cesta básica atrasadas, como a pessoa de 110 

Fábio procurou o mesmo na lotérica e trouxe esse assunto, ele é marchante, tem o comércio 111 

dele e chegou um ponto que ele não poderia mais segurar, mas ele vê a necessidade que mães 112 

e pais estão passando e ele procurou para ajudar esse pessoal que se encontra nessa situação. 113 

Relatou ainda sobre a situação do amigo Rogério que está diante de uma situação com 114 

problema de saúde, o pai dele também tem problema de saúde e ele está na Câmara pedindo 115 

socorro, porque não tem condições de comprar essa medicação que é tão cara, citando que 116 

antes de ontem lá em sua casa chegou uma senhora chorando pedindo que ajudasse o seu 117 

irmão que está com câncer e não tem como ajudar, relatando que fica triste, porque na 118 

história da Serra Negra é a primeira vez que está se passando por uma situação dessa, mas 119 

pede que seja analisado essa questão da medicação, exames, consultas, em Serra Negra a 120 

cada dia que passa está sendo surpreendido com o aumento da questão de câncer, o câncer 121 

está estralado dentro da cidade e tem pessoas que está passando por necessidade, pessoas 122 

fazendo rifa, pedindo ajuda de uma forma e de outra, pedindo para olhar diferente para essas 123 

pessoas que tanto precisa, porque ninguém pede para adoecer e nesses momento desse é 124 

chegar junto e ajudar, e graças a Deus tem certeza que nunca deixou de vir dinheiro para 125 

secretaria de saúde para se procurar um remédio e não ter, as pessoa se sentem indignadas, 126 

humilhadas e ofendidas diante da situação se encontra Serra Negra, porque nunca teve em 127 

situações tão difíceis quanto se encontra hoje, porque foi feito vários cortes e com certeza 128 

está juntando alguma reserva, e se recordo perfeitamente quando o prefeito disse que tinha 129 

25 milhões em conta e se tinha esses 25 milhões não acabou ainda, tem dinheiro sim, então 130 

precisa ajudar a população de Serra Negra, principalmente na saúde, porque a saúde de Serra 131 

Negra está péssima, agradecendo a Deus, a Paulista e a Timbaúba dos Batistas que ajudam 132 

Serra Negra, porque Timbaúba dos Batista é como se fosse uma mãe e um pai para população 133 

de Serra Negra, porque tem muitas pessoas que ajuda a população, questionando em que 134 

ponto vai chegar. Em aparte cedida, ao Ver. Sesiom relatando que sobre a fala dos 135 

Vereadores Júnior e Eraldo declara sua insatisfação com essa situação que os funcionários 136 

da firma estão vindo até os vereadores na Câmara relatar, mencionando que há uns dias atrás 137 

fez um requerimento solicitando informações do porque o salário que a firma paga aos 138 

funcionários estava atrasado e recebeu a resposta onde diz que a conta bancária da firma 139 

tinha sido clonada e tinham retirado esse dinheiro da firma que faz o pagamento, citando 140 

que não sabe até que ponto existe a veracidade nisso e que hoje em dia sabe que banco é um 141 

negócio extremamente seguro, mas foi dado essa justificativa e teve pagamento esses dias, 142 

não sabe se estava atrasado ainda, mas provavelmente estava e essas cestas básicas 4 meses 143 

atrasado, questionando agora qual era a desculpa, o que está acontecendo, foi clonado de 144 

novo, foi roubado de novo esse dinheiro da firma, porque está sendo feito repasse pelo que 145 

entendeu e a firma não está fazendo seu papel necessário para o pagamento dessas cestas 146 

básicas e atrasando o salário dos funcionários, o povo de Serra Negra que trabalha quer saber 147 

o motivo do por que está acontecendo isso, o povo quer solução para esse problema e em 148 

relação à saúde já ficou algo extremamente repetitivo, não é de agora, não é de mudança de 149 

governo federal, isso já vem de um bom tempo essa crise na saúde e pede diariamente, em 150 

toda sessão bate na mesma tecla, tem pessoas em Serra Negra passando dificuldade em 151 

relação à saúde, a medicamento, a exame, citando que nunca viu tanta rifa na vida para 152 
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conseguir um procedimento, um exame de imagem para fazer um diagnóstico e dar início 153 

num tratamento, isso é um verdadeiro caos e o povo de Serra Negra infelizmente está 154 

pedindo socorro em relação à saúde. Em aparte cedida ao Ver. Flávio que mencionou ser 155 

solidário na questão da firma, como Claudinha que está presente na sessão e tomou 156 

conhecimento que ela procurou a Vereadora Ana Karinne, Alysson, o mesmo e procurou ela 157 

para esclarecer e conversou na mesma hora que falou com ela na segunda, falou com o 158 

prefeito e ele disse que o repasse para a firma estava sendo feito na segunda e provavelmente 159 

o pagamento seria na terça referente ao mês passado de setembro e perguntou também da 160 

cesta básica, porque teve o cuidado e o zelo de além de escutar ela, procurou outras pessoas 161 

da firma que tinha tem uns com 4 meses de cesta atrasado, outros de 3 meses, relatando que 162 

o problema tem que ser resolvido, falou com o prefeito e o problema da cestas não é com a 163 

prefeitura que já fez o repasse de todos esses meses e está em dia, é da firma e a Câmara 164 

Legislativa tem o poder de fiscalizar, tem a prerrogativa de chamar essa empresa para a 165 

câmara e explicar o porquê, provar através documento não ficar só falando, é chamar para 166 

dizer, e acha que os vereadores usa pouco o poder que tem, citando que não sai procurando 167 

problema, mas na hora que o problema chega, anota, não escuta só uma pessoa, procura 168 

várias pessoas e até tinha preparado um documentação e para sua surpresa soube que o 169 

Vereador Sesiom já ia falar e chamou Claudinha não Claudinha e disse que ia deixar as outras 170 

pessoas falar para não ser repetitivo e no fim da sessão se junta os nove vereadores e ver 171 

qual é o procedimento que vai tomar com relação aos problemas que está aparecendo em 172 

todos os segmentos do município, é o que pode fazer como legislador. Retomando suas 173 

palavras, o Ver. Francisco Inácio relatou que como Claudinha queria saber quem estava 174 

mentindo e falando a verdade e até comentou com o Vereador José Roberto e Vanessa que já 175 

passou por firma e já presenciou muitos deles tem uma firma que está 3 meses atrasados e 176 

outra que está em dia, aí tira daquele que está em dia e bota para pagar aquele que está 177 

atrasado para tapar um rombo e deixa quem está em dia até passar por constrangimento, 178 

porque já passou firma e viu que isso acontece, mas é bom a população participar e querer 179 

saber da verdade e isso faz com que a coisas ande, a população tem que cobrar seus direitos, 180 

não deixar que seus direitos seja tomado por fulano, não tenha medo, não estão fazendo 181 

nenhum crime estão atrás do que é de direito e no momento que deixa o que é de direito ser 182 

atropelado, está sendo fraco igualmente a quem está atropelando. Em aparte cedida, ao Ver. 183 

José Roberto que parabenizou o vereador pela sua fala e relatou que também foi procurado 184 

pelo pessoal da firma e o que mais chamou a atenção foi a coragem de Claudinha, de Rogério 185 

e dos outros de virem a Câmara, porque muitas vezes quando encontra na rua fala e diz não 186 

diga meu nome, Rogério que veio reclamar da questão da falta de medicamentos que está 187 

faltando, e estão na Casa sendo a voz do povo e tem que cobrar melhorias, realmente os 188 

medicamentos estão em falta, muitas vezes as pessoas chegam pedindo, chorando, como já 189 

chegou pessoas esses dias pedindo para comprar um medicamento e o mesmo vai na 190 

farmácia compra, deixa lá e depois paga, mas tenta ajudar as pessoas dessa forma, porque o 191 

povo realmente sofre e é tão ruim quando está doente e não tem um dinheiro para comprar 192 

um medicamento, então, que o município olhe mais para essa situação que está acontecendo 193 

e realmente houve a queda do FPM, mas essa situação é desde o ano passado e de outros 194 

anos que vem acontecendo essa falta de medicamento, antes era a questão da licitação e 195 

agora é a questão do FPM, questionando se esse problema nunca vai acabar, porque quem 196 

sofre é a população, pedindo soluções para a população, para que o povo não sofra do jeito 197 

que vem sofrendo na cidade. Em aparte cedida, ao Ver. Carlos Eduardo parabenizou o 198 

vereador pela aquisição da bomba do Serrote Vermelho e citou que acompanhou pelas suas 199 

redes sociais, relatando que essa é uma forma de justificar diante de todos os fatos que vem 200 

acontecendo com o pessoal criticando os vereadores, mas não vê o trabalho que fazem para 201 

essas pessoas que os procura e precisa, assim como os nove vereadores fazem isso, mas nem 202 

tudo que faz vem apresentar as pessoas nas redes sociais, mas até pessoas que já precisaram 203 
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andam criticando, também somou-se com o vereador sobre a questão da firma e da saúde, 204 

sugerindo e pedindo o apoio dos vereadores, porque vê o interesse de Claudinha e Rogério 205 

que estão presentes de falar em microfone e que para que isso fique registrado e eles tenha 206 

a oportunidade de falar precisa convocar uma audiência pública, onde eles vão ter o direito 207 

e vai ser aberto a palavra a eles falar já que na sessão não poder abrir esse espaço que é dar 208 

vontade de todos os vereadores, mas a lei não permite abrir o espaço, só permite em 209 

audiência pública, por isso pede o apoio dos vereadores para protocolar uma audiência 210 

pública convocando a firma e também um representante até mesmo a secretaria ou se na 211 

oportunidade tiver espaço o prefeito vir participar dessa audiência pública nessas duas 212 

questões a saúde e a firma. Retomando suas palavras, o Ver. Francisco Inácio agradeceu as 213 

palavras do vereador e relatou que é solicitar já uma audiência pública, relatando que isso é 214 

muito importante e na oportunidade citou que se tivesse 10 pessoas como Claudinha com a 215 

sua coragem as coisas andavam, mas muitas pessoas chegam para o mesmo e conta toda a 216 

situação que está acontecendo e pede para não dizer o nome que vai perder o emprego, e  217 

achou bonito a coragem de Claudinha, Rogério e Galeguinho de vir a Câmara, e isso só faz 218 

somar para saber que não estão dispostos a perder o que é de direito e não estão pedindo 219 

favor, citando que nunca permita que passem seus direitos para trás, porque o patrão precisa 220 

do funcionário e o funcionário do patrão, parabenizando o Vereador Tiago por solicitar essa 221 

audiência pública e  que no dia as pessoas venham, participem e cobrem seus direitos, se o 222 

dono da firma não vier mais que mande um representante, citando que todos tem o apoio do 223 

mesmo para defender o direito do povo. Em aparte cedida, a Ver. Ana Karinne que relatou 224 

que não poderia deixar de somar na discussão em relação a firma, mencionando que 225 

Claudinha também procurou a mesma e contou a situação e se solidariza com todos esses 226 

trabalhadores da firma Vita, inclusive a questão desse atraso das cestas básicas aos 227 

trabalhadores que estão ralando ali no dia a dia e realmente precisam, como a questão dos 228 

salários, relatando que sabe que essas firmas e empresas são terceirizadas e o município 229 

repassa o dinheiro para elas e elas são as responsáveis por passar para os trabalhadores, 230 

então, reconhece que é inadmissível esse atraso das cestas básicas e como já foi colocado a 231 

sugestão de uma audiência pública, mas já viveu alguns anos de experiência no Legislativo e 232 

sabe que é muito importante a audiência pública, mas principalmente que o dono, o 233 

responsável da empresa esteja presente, citando que o Vereador Eraldo lembra de outras 234 

empresas, até na JMT teve a mesma situação e convocaram a audiência pública e veio todos 235 

os trabalhadores e os vereadores, mas o principal que era o dono não esteve presente na 236 

audiência, então, que possa fazer essa mobilização de todos os trabalhadores, o dono 237 

responsável pela empresa Vita e que essa situação seja sanada, porque os trabalhadores 238 

estão ali e precisam é um direito e direito deve ser com cumprido, por isso com certeza todos 239 

vereadores somam a essa causa e estão dispostos a fazer essa audiência e chamar o 240 

responsável para que essa situação seja sanada, e em relação a Rogério sobre a falta de 241 

medicamentos e conversou com ele quando a procurou, inclusive se prontificou em ajudar 242 

com a medicação e realmente é uma situação que todos estão passando, quantas pessoas 243 

chegam a falando da falta de medicamento, o sofrimento é geral em vários municípios, mas 244 

como vereadores sempre que podem estão ajudando e prontos para ajudar também no que 245 

for preciso e em outras demandas que todos vereadores são procurados dia a dia,  a luta é 246 

árdua como vereador e muitas vezes injustiçados, mas continua a caminhada com a 247 

consciência que na medida do possível está fazendo o trabalho e ajudando quando solicitado 248 

e está na Câmara para falar pelo povo, parabenizando o Vereador Júnior por ter sanando a 249 

situação lá do pessoal do Serrote Vermelho, isso é o trabalho também do vereador, vai no 250 

encontro e quando possível ajuda para sanar aquela situação e só para ressaltar tanto dos 251 

trabalhadores da firma, como essa questão de Rogério que ele contou do pai dele e está 252 

pronta para ajudar no que for possível. Em aparte cedida, a Ver. Vania somar aos 253 

colaboradores da firma Vita, citando que também foi procurada, inclusive Galeguinho no 254 
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sábado passou uma mensagem para a mesma questionando sobre o salário e a mesma 255 

procurou saber e na segunda-feira e foi informada que o repasse estava sendo feito para 256 

firma e acredita que já receberam e quanto as cestas básica é solidária, porque realmente 257 

está em atraso e como ia sugerir e o Vereador Tiago sugeriu uma audiência pública é a única 258 

forma dos vereadores chegar junto e defender os direitos dos trabalhadores e promovendo 259 

uma audiência com a empresa Vita e com os trabalhadores, porque é esclarecido e a 260 

informação vai chegar para os trabalhadores, os vereadores e a população, quanto a 261 

medicações que Rogério e muitas pessoas reivindicam diariamente, mencionando que se 262 

entristece com a situação que se encontra o Brasil e sabe que o município antes pelo menos 263 

as pessoas tinham uma assistência e medicação, as medicações mais caras a administração 264 

dava essa assistência e muitos tem esse conhecimento e esse ano infelizmente a cada mês a 265 

situação vem piorando e sabe a realidade das pessoas infelizmente, relatando que jamais 266 

pensou que o Brasil chegasse à situação que está, falando isso por experiência e por escutar 267 

os municípios de vizinhos e isso é triste, porque dói em cada um que se coloca na situação da 268 

população que procura e relata o que está passando no momento, fazendo um convite aos 269 

vereadores para se unir em prol da população e tentar solucionar, opinar e ver a 270 

possibilidade de ajudar a população para que não saia desassistida dessa forma e entende 271 

que o Poder Público se encontra em uma situação difícil e muito os gestores de toda a região 272 

há 15 dias atrás estavam todos em Brasília reivindicando o direito do município, os repasses 273 

que estão atrasados e os vereadores tem que correr atrás disso mesmo e fazer pelo povo 274 

enquanto representante da população do município. Retomando suas palavras, o Ver. 275 

Francisco Inácio agradeceu as palavras dos vereadores e relatou que fica muito feliz e tem 276 

certeza que toda a população que está acompanhando e presenciou que todos os vereadores 277 

se somou a todos que correm atrás do seus direitos, mencionando que entrou na vida pública 278 

e é consciente que na vida pública não é só mar de rosas não, mas é feliz e o que pede a Deus 279 

que ele o dê sabedoria, oportunidade e o capacite para cada dia trabalhar e ajudar mãe e pai 280 

de família, criança e adolescente, quem do Vereador Júnior precisar que o mesmo esteja 281 

capacitado para ajudar, porque apesar do que vem passando nunca deixou de pedir a Deus 282 

por dias melhores para ajudar a população de Serra Negra, uma população que já vem muito 283 

sofrida e cada dia passa por mais problema difícil, mas que Deus Pai todo poderoso venha 284 

abençoar e honrar para que possa continuar ajudando a todos. Finalizou parabenizando a 285 

sua irmã que está aniversariando, Liberaci mais conhecida por Neném, rogando a Deus dê 286 

muitos anos de vida, saúde e principalmente paz a ela, e amanhã é o aniversário do 287 

Presidente Alysson que Deus venha a abençoar poderosamente ele, no domingo é do seu 288 

sobrinho Mateus e da sua tia Lia e deixa o seu forte abraço para cada um. Em seguida, fez uso 289 

da palavra, o Ver. Alysson que saudou a todos e iniciou seu discurso agradecendo ao 290 

Vereador Ju nior pelas felicitaço es do s eu aniversa rio que acontece amanha  e parabenizou o 291 

Vereador Ju nior por ter trazido esse problema da firma, relatando que Claudinha tambe m o 292 

procurou, relatando que va rios funciona rios procuraram alguns vereadores e foi bom que 293 

hoje trouxe esse assunto na Ca mara, lembrando que a prefeitura encontra-se em total 294 

quitaça o, o prefeito esta  em dia com essa empresa e na o pode cobrar da prefeitura tem que 295 

cobrar da empresa e tem certeza que o Prefeito Se rgio Fernandes ja  esta  cobrando dessa 296 

empresa por esse atraso nas cestas ba sicas e o sala rio ja  foi colocado em dia, agradecendo a 297 

Claudinha por ter vindo trazer essa palavra e vai continuar cobrando, relatando que na 298 

audie ncia pu blica como os vereadores falaram e  trazer o representante da prefeitura e da 299 

empresa para que juntos possam cobrar dessa empresa para que isso na o continue 300 

acontecendo. Em seu discurso, ainda relatou que na sexta-feira esteve na inauguraça o do 301 

posto de sau de da comunidade Rolinha, junto com os Vereadores Fla vio Bezerra, Tiago, Vania 302 

e Ana Karinne, o prefeito, secreta rios e tambe m o Senador Styvenson, relatando que foi uma 303 

emenda do Senador Styvenson para essa reforma do posto sau de, mencionado que la  foi feito 304 

um excelente trabalho na reforma, salas climatizadas trazendo um conforto para populaça o 305 
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daquela comunidade ta o distante da sede da prefeitura, trazendo realmente um benefí cio 306 

real, relatando que a reforma daquele posto, inclusive mudou totalmente o posto hoje 307 

climatizado, cercado com o muro que antes na o tinha, realmente uma obra belí ssima, 308 

agradecendo ao Senador Styvenson, parabenizando o prefeito, a Secreta ria de Sau de 309 

Evaneide e a todos que fazem parte da secretaria de sau de por esse belí ssimo trabalho, 310 

apesar da dificuldade que vem enfrentando em um ano difí cil para as prefeituras, mas que 311 

com muito zelo pelo bem pu blico, com dinheiro pu blico se conseguiu fazer aquela reforma 312 

do posto da comunidade Rolinha levando assim um benefí cio a quela comunidade, tambe m 313 

foi adquirido e no momento da inauguraça o do posto foi entregue o carro Fiat Mobi, no valor 314 

de 70 mil reais para o transporte das crianças especiais, onde teve uma audie ncia pu blica a 315 

respeito das crianças com autismo e foi adquirido esse carro exatamente para transporte 316 

dessas crianças quando se deslocarem a Caico  e Natal, um carro 0 km que vai trazer muito 317 

conforto a essas ma es e as crianças que tem essas necessidades especiais e que precisam 318 

realmente de um olhar mais aprofundado da prefeitura e foi isso que o Prefeito Se rgio 319 

Fernandes fez, relatando que o Styvenson e  muito atuante no Municí pio de Serra Negra e vem 320 

trazendo va rias emendas e o estilo dele e  quando colocar a emenda vir fiscalizar e saber se 321 

realmente o dinheiro foi empregado naquilo que foi empenhado e se esta  sendo bem zelado 322 

e la  ele trouxe ate  um assunto da dificuldade que em algumas obras vem sentindo uma 323 

dificuldade do governo do estado da emissa o dessas licenças ambientais e isso vem 324 

atrapalhando a construça o dessas obras atrave s das emendas do Senador Styvenson e por 325 

coincide ncia o municí pio esta  ate  dependendo de uma licença ambiental para o iní cio da 326 

construça o do complexo industrial, ja  faz um bom tempo que autorizou o empre stimo junto 327 

a  Caixa na faixa de 12 milho es de reais e pelo que ja  sabe tem 6 milho es em conta para o iní cio 328 

do complexo industrial e hoje atrave s da prefeitura ja  foi entregue toda a documentaça o 329 

exigida pelo Idema e ate  agora essa licença ainda na o foi liberada, enta o, espera que o 330 

governo do estado veja Serra Negra com bons olhos, ja  faz muito tempo, ja  tem empresa rios 331 

inclusive cobrando, os empresa rios vieram na Ca mara naquele dia pra gente agilizar a 332 

aprovaça o do projeto de lei que autorizava o empre stimo esses empresa rios ja  esta o 333 

procurando e perguntando o que esta  acontecendo que ainda na o foi iniciada a construça o 334 

do complexo, uma obra que vai trazer muitos benefí cios para a cidade depois da inauguraça o 335 

desse complexo industrial e espera que essa licença saia o mais breve possí vel, na o pode 336 

desperdiçar esse empre stimo. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que parabenizou o vereador 337 

pela sua fala e relatou que ia falar tambe m sobre a licença e procurou umas informaço es e 338 

deve estar recebendo daqui para sexta-feira e vai deixar para falar na pro xima sessa o, sobre 339 

a inauguraça o da reforma que foi quase uma nova construça o do posto de sau de da Rolinha 340 

e a entrega do carro Mobi para as crianças especiais que tambe m tem o dedo do Vereador 341 

Tiago que foi o propositor da audie ncia pu blica que foi tocado nessa necessidade e atrave s 342 

da Vereadora Vania foi solicitado junto ao senador da questa o do o nibus equipado para 343 

coletar sangue em toda a regia o do Serido , nas 24 Cidade do Serido  e viu de uma maneira 344 

muito honesta e sincera que faz parte desse mandato do Senador Styvenson, ele disse que 345 

quando uma solicitaça o depende dele e do prefeito a quem esta  mandando se anima, porque 346 

so  promete o que consegue, fiscaliza e vem entregar, agora na o ia prometer algo que tem de 347 

vir para o governo do estado, porque infelizmente a falta de compromisso do governo do 348 

estado e  impressionante, principalmente em relaça o ao seu mandato, citando que ela usa 349 

polí tica no seu mandato quando e  de interesse dele parece que travam as coisas, enta o, 350 

espera que mude e alguma coisa direcionada para o municí pio que precisa do governo do 351 

estado pede interfere ncia da bancada do qual ja  agradece que Eraldo tem sido muito solí cito, 352 

mas cada vez mais tem que lutar para que Serra Negra na o seja prejudicada. Retomando suas 353 

palavras, o Ver. Alysson agradeceu as palavras do vereador e relatou que ia falar sobre o 354 

requerimento que a Casa aprovou a para aquisiça o de um veí culo para o Hemocentro para 355 

que fazer a coleta dos doadores de sangue nas cidades onde moram, para facilitar essa 356 
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doaça o, mencionando que foi ideia da Vereadora Vania, mas que os demais vereadores 357 

assinaram e a vereadora aproveitando a presença do Senador Styvenson entregou em ma os 358 

e o senador se comprometeu a lutar por essa emenda para que possa adquirir esse veí culo 359 

que vai beneficiar todas as cidades Serido . Finalizou reforçando o que o vereador disse quer 360 

que o governo do estado olhe pra Serra Negra que esta  com essa obra gigantesca esperando 361 

u nica exclusivamente por essa licença do Idema e espera que seja resolvido o mais breve 362 

possí vel, porque sempre esta  conversando com o Vereador Fla vio e o Prefeito Serginho a 363 

respeito dessa obra do complexo industrial, sobre essa licença e assim que for solucionado 364 

possa traz essa notí cia para a Ca mara, porque tem que fiscalizar ja  que aprovaram a 365 

realizaça o desse empre stimo junto a  Caixa Econo mica Federal. Após, fez uso da palavra, a 366 

Ver. Vania que após saudar a todos, iniciou seu discurso se solidarizando com a família de 367 

seu Cícero do hotel que acabou de ser sepultado, pedindo a Deus para que conforte o coração 368 

de todos os familiares, citando que protocolou uma moção de pesar para tramitar na próxima 369 

sessão. Em seguida, relatou que na sexta-feira esteve presente na Rolinha na inauguração da 370 

reforma da UBS da comunidade através de uma emenda do Senador Styvenson, agradecendo 371 

ao Prefeito Serginho pelo atendimento de do Requerimento 28/2023 de sua autoria, onde 372 

solicitava a reforma daquela UBS que era uma reivindicação dos moradores daquela 373 

localidade e de imediato a resposta que recebeu foi que já estava previsto no planejamento 374 

do município e foi feito a reforma e também foi adquirido um carro tipo Mobi para dar 375 

assistência à crianças especiais do município para fazer o translado para Caicó ou Natal, na 376 

oportunidade entregou o Requerimento153/2023 ao Senador Styvenson de sua autoria 377 

compartilhada com os vereadores Alysson, Ana Karinne, Carlos Eduardo e Flávio solicitando 378 

uma unidade móvel para coletar sangue, armazenar e transportar até o Hemocentro de Caicó 379 

e frequentar todas as cidades da região do Seridó, os 24 municípios com o objetivo de manter 380 

estocado o banco de sangue para se houver uma necessidade já ter disponível no estoque e 381 

como os Vereadores Flávio e Alysson falaram o senador muito sincero e no momento ficou 382 

triste, porque disse que todos os projetos dele para o Rio Grande do Norte tem um entrave 383 

por parte do governo do estado, mas pela confiança, dedicação de emendas e do trabalho que 384 

ele vem fazendo pra região, finalizou relatando que acredita que possa ser que arrume meios 385 

e que esse sonho e necessidade da região do Seridó possa ser concretizada. Em seguida, o Sr. 386 

Presidente comunicou que por motivos superiores ia precisar se ausentar da sessão. 387 

Assumindo a Presidência da Casa a Vice-presidente, Vereadora Ana karinne. A seguir, fez uso 388 

da palavra, o Ver. Eraldo que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando sobre a 389 

satisfação que teve na última semana junto com o Vereador José Roberto de estar presente 390 

na festa do boi para receber de forma simbolicamente da Deputada Natália Bonavides 391 

juntamente com a governadora mais um trator para o Município de Serra Negra, relatando 392 

que havia anteriormente várias vezes anunciado que foi uma emenda antiga da deputada e 393 

houve o problema na liberação dessa emenda, não foi liberado o ano passado e esse ano o 394 

novo governo liberou e a secretaria da agricultura (SAP) licitou e adquiriu esses tratores que 395 

já está lá à disposição do município, faltando somente assinatura do termo de sessão e crer 396 

que o gestor deva estar fazendo nos próximos dias e já está também providenciando a forma 397 

de chegar no município no final de semana. Também no sábado esteve presente na realização 398 

de um torneio esportivo na comunidade Barra da Carnaúba, o primeiro torneio lá na 399 

comunidade e teve a participação de 12 equipes e viu o quanto aquela quadra está 400 

movimentando a comunidade, citando que fica feliz, porque foi uma luta, reivindicação e 401 

conquista do seu mandato, através ainda da Senadora Fátima e é muito bom saber que a 402 

juventude e o esporte de certa forma está sendo mobilizado, inclusive agradece em nome das 403 

comunidades o prazer do poder público municipal ter reformado, restaurado e reinaugurado 404 

a UBS lá da comunidade Rolinha, onde também faz parte e é muito bem merecido, 405 

parabeniza, reconhecendo e estendo os agradecimentos também ao Senador Styvenson 406 

quem alocou a emenda, mencionando que só resta uma UBS do Município de Serra Negra 407 
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para ser restaurada que é a da comunidade Lagoa da Serra e vale salientar que desde a gestão 408 

do ex-prefeito Urbano foi conquistado e assegurado recurso para reforma de todas as UBS e 409 

também através do seu mandato conseguiu recursos para aquela lá da comunidade Arapuá 410 

e agora espera que o mais rápido possível seja resolvido, ainda sobre as UBS aproveita a 411 

oportunidade para cobrar, solicitar e apelar ao Executivo Municipal, através de sua 412 

secretaria competente que resolva o problema lá da comunidade de Saudade, relatando que 413 

essa semana passava na Saudade e as pessoas já começam a ficar angustiado, porque está se 414 

aproximar o final de ano e provavelmente um período chuvoso e tem que ser feito até o início 415 

das chuvas o serviço do sangradouro daquele açude lá da comunidade, também existe a 416 

necessidade de ser colocado as telas de proteção nas quadras das Comunidades Saudade, 417 

Pitombeira e Entre Serras, no caso específico da Saudade e da Pitombeira os times daquelas 418 

comunidades estão vindo jogar e fazer amistoso lá na comunidade Barra da Carnaúba e a 419 

comunidade não pode retribuir o jogo uma vez que aquelas quadras estão sem condições de 420 

prática de esporte por falta dessas telas. Ainda em seu discurso, relatou que essa semana 421 

ficou sabendo que pode estar existindo também atraso de pagamento relacionado aos 422 

transportes estudantes da rede municipal, também chama atenção da quantidade de 423 

problemas que está havendo nos ônibus escolares, por isso pede à secretaria de educação 424 

que possa ver a situação da manutenção, as condições desses transportes escolares e possa 425 

dar uma resposta se realmente está havendo algum tipo de atraso com relação à firma 426 

prestadora de serviço ao transporte escolar. Também relatou sobre a sobre a instalação da 427 

bomba lá do Serrote Vermelho, parabeniza o Vereador Júnior pela aquisição e deixa o apelo 428 

ao município para que possa colocar à disposição um técnico para fazer isso. Após, 429 

mencionou a presença na Câmara do amigo Júnior boné e Menininho responsáveis por uma 430 

realização de uma grande cavalgada, relatando que essa é a expectativa e pediu a Presidência 431 

para consultar o Plenário para abrir espaço para que ele possa fazer o convite pessoalmente. 432 

Em aparte cedida, ao Ver. Flávio agradeceu a presença e parabenizou o amigo Júnior Boné 433 

e Menininho e relatou que já ia reforçar o convite em sua pauta para população não só de 434 

Serra Negra como dos outros municípios participar dessa cavalgada, citando que já 435 

organizou diversas vaquejadas na cidade e algumas lá na fazenda e Eraldo faz cavalgada, 436 

Aluízio faz a vaquejada e independente de quem faça, acha que é obrigação dos vereadores 437 

que ocupa cargo público e o prefeito ajudar no que puder fazer, porque sabe a luta e o 438 

esforço, relatando que muita gente acha que é atrás de ganhar dinheiro e não é, é bem 439 

complicado de fazer e é obrigação apoiar e manter essa cultura e tradição da região, 440 

ressaltando que sabe das dificuldades e com certeza vou estar presente, mencionando que é 441 

mais uma pessoa de coragem no município que traz a cultura e tradição da região, não só 442 

para ter o lazer, mas a cultura e animação no próximo domingo dia 22,  solicitando da Vice-443 

presidente Ana Karinne que depois da fala do Vereador Eraldo abra espaço para ele fazer o 444 

convite. Retomando suas palavras, o Vereador Eraldo agradeceu as palavras do vereador e 445 

relatou que reforça e parabeniza Júnior pela coragem e vai divulgar para que a população de 446 

Serra Negra possa compreender a importância que tem que se manter essa cultura e tradição 447 

no município e concorda para que no final abrir o espaço para que ele possa fazer esse 448 

convite através da Câmara. Em seu discurso, ainda parabenizou o Vereador Sesiom pelo dia 449 

do médico, uma profissão que não é diferente, mas é importante e quando precisa recorre 450 

naqueles momentos às vezes até de angústia, de desespero, e ter um profissional desse 451 

próximo é muito bom, por isso em nome do vereador parabeniza a todos os médicos que 452 

exerce com dignidade e profissionalismo, necessidade e importância dessa profissão que 453 

significa tanto para todos, parabenizar o vereador por ser esse colega tão solícito e que 454 

provavelmente quase todos os vereadores já o procurou e precisou e o vereador nunca 455 

dificulta, sempre está para pronto para ajudar, para fazer uma requisição, não só aos 456 

vereadores, mas a muitos Serranegrense que o procura, citando que tem um conhecimento 457 

do trabalho do vereador e é muito bom esse atendimento que está fazendo lá no Hospital 458 
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Maria Cândida de Medeiros Mariz, mencionando que é difícil chegar de um dia de trabalho 459 

cansado, mas ter uma pessoa necessitando ali a boca da noite na sua porta e o vereador 460 

atende muito bem merece parabéns de forma verdadeira, justa e que continue assim fazendo 461 

esse trabalho, relatando que Serra Negra também está de parabéns por ter um médico dessa 462 

natureza, inclusive de uma forma pública, servindo a população. Finalizou parabenizando o 463 

presidente Alysson pela passagem de mais uma data natalícia no dia seguinte. Em seguida, a 464 

Vice-presidente acatando o pedido do Vereador Flávio consultou o Plenário quanto abrir o 465 

espaço para o amigo e empresário Júnior bonés e Menininho para fazer o convite da Matutos 466 

Cavalgada que acontece dia 22 de outubro. Sendo acordado por todos abriu espaço para os 467 

organizadores da Matutos Cavalgada que agradeceu o espaço e fez o convite a população e 468 

aos vereadores, citando como começou a história da cavalgada, a programação e que fez 469 

brindes para os vereadores. Após, a Vice-presidente agradeceu aos amigos Júnior e 470 

Menininho e desejou que a cavalgada seja um sucesso, parabenizando pela a coragem e 471 

agradeceu pelo kit que trouxe aos vereadores e convidou todos para fazer o registro do 472 

momento e relatou que estaria lá se socializando com os amigos e com a comunidade. Na 473 

sequência, fez uso da palavra, a Ver. Ana karinne que após saudar a todos iniciou, seu 474 

discurso externando os sinceros sentimentos a todos os familiares dessas pessoas queridas 475 

que partiram, mas deixaram seu legado, suas histórias e os momentos vividos ao lado das 476 

pessoas que conviviam com eles, dona Nilza, Socorro Lucena e seu Cícero que Deus possa 477 

confortar o coração de cada um nesse momento de perda. Em seguida, agradeceu as escolas 478 

do município pela parceria com o seu projeto que desenvolve desde 2019, 1, 2, 3 Era uma 479 

vez que desenvolve na semana alusiva ao Dia das Crianças nas escolas municipais da zona 480 

urbana e da zona rural com a distribuição de lancheirinhas e contação de histórias, relatando 481 

que é sempre muito bom realizar essas ações com as crianças que dão ânimo para continuar 482 

sua caminhada com tanto carinho sincero, abraço e ver a alegria estampada no rostinho das 483 

crianças não tem preço é muito gratificante, citando que ainda tem algumas escolas 484 

agendadas e sempre estará disponível a qualquer chamado para e fazer essas ações que tanto 485 

ama, contar histórias e levar alegria para as crianças, também parabenizou todos os 486 

professores e professoras pelo trabalho realizado nas escolas com as crianças, por toda a 487 

dedicação e também parabenizou a ação do 2º Pelotão na pessoa do Subtenente Marciel e 488 

Subtenente Iran das escolas que abraçaram e trouxeram um momento relacionado ao Proerd 489 

(Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência), um programa que cobra a 490 

volta a secretaria de segurança do estado, porque é um programa muito importante que era 491 

realizado com todas as crianças do 5º ano das escolas municipais durante todo o ano letivo, 492 

e eles trouxeram nesse dia em comemoração ao Dia das Crianças e foi muito gratificante ver 493 

um dia com essas ações direcionadas ao programa de resistência às drogas e a violência. 494 

Relatou que sobre um fato histórico que é a vinda de um senador  a uma comunidade rural 495 

do município, mencionando que lá na comunidade rural Rolinha, onde teve a oportunidade 496 

de presenciar a entrega de um veículo que será utilizado pelas mães atípicas do município e 497 

pelos seus filhos e filhas com alguma deficiência, relatando que sabe da importância não só 498 

desse carro, mas de tantos outros atendimentos de profissionais qualificados como a 499 

fonoaudióloga que teve já oportunidade de distribuir diversos brinquedos educativos para 500 

ser trabalhado lá com as crianças, é uma área muitas vezes esquecida como disse lá o 501 

senador, uma área que muitos parlamentares esquece, mas que ele não e através de emenda 502 

parlamentar ele mandou esse veículo, o qual agradece, porque vai ser usado com pessoas 503 

que merecem total atenção e apoio, também teve a reinauguração da UBS lá da comunidade 504 

Rolinha onde atende a área da saúde não só a comunidade Rolinha, mas todas as 505 

comunidades e adjacência, também foi colocado lá pelo Prefeito Serginho que o próximo será 506 

o da comunidade Lagoa da Serra que tanto cobra também, citando que já protocolou 507 

requerimento solicitando e o próximo será lá, agradecendo essas reformas e como o 508 

Vereador Eraldo falou de algumas melhorias no da Saudade, agradecendo também o carinho 509 
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e atenção dos moradores da comunidade que estiveram lá presentes satisfeitos com essa 510 

entrega do Senador Stevenson. Em seguida, registrar o aniversário de Alysson que é amanhã 511 

19 de outubro, ele precisou se ausentar, mas deixa os parabéns e sinceros sentimentos 512 

desejando a ele muita saúde, paz, realizações e agradeceu por ser essa pessoa bem quista, 513 

solicita. Ainda em seu discurso, registrou também o dia do médico, citando que tem vários 514 

primos médicos e tem que ressaltar a importância do médico na vida de todos se remetendo 515 

a Dr. Sesiom que é Vereador nesta Casa e não só é médico, mas um ser humano incrível, de 516 

um coração imenso e muitos já precisou dos seus serviços como médico e ele prontamente 517 

sempre atendeu, agradecer não só por ser médico, mas por ser essa pessoa de um coração 518 

bom que sempre está pronto, solícito para ajudar o próximo, desejando parabéns pelo dia do 519 

médico e que Deus possa abençoar para continuar sua jornada e sempre ajudando mais 520 

pessoas que tanto necessitam. Finalizou relatando que são vereadores por tempo 521 

determinado, essa função não é eterna, mas enquanto são tem o dever de tentar fazer o 522 

melhor possível o seu trabalho e isso tem a consciência tranquila que o que é cabível a 523 

mesma, o que pode fazer principalmente para ajudar o próximo faz, como diz muitas vezes 524 

quer realizar algo, mas o papel do vereador não é executar, mas reivindica o que é possível 525 

mesmo nas limitações ajuda, relatando que é uma luta árdua e muitas vezes são injustiçados, 526 

mas enquanto estiver vereadora até dezembro do próximo ano que é quando termina o 527 

mandato fará sempre o possível dentro das competências para sempre trabalhar em prol da 528 

coletividade. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. José Roberto que saudou a todos e iniciou 529 

seu discurso agradecendo a Deus por estar mais um dia de sessão em defesa do povo e 530 

saudou de forma bem especial os vereadores que sempre estão na luta pelo povo, que 531 

sempre estão de frente nos projetos na defesa do povo. Em seguida, se solidarizou com os 532 

familiares de Dona Nilza Gadelha que partiu recentemente, Socorro de Adélia grande 533 

colaboradora da cidade, por sinal da Paróquia de Nossa Senhora do Ó com seus trabalhos 534 

pastorais naquela paróquia, rogando que Deus dê a ela também o descanso eterno e também 535 

os familiares de Cícero do hotel a quem tem grande consideração e respeito aquela família 536 

que também faz parte dos familiares lá do Entre Serras, então, a todos que fazem parte dessas 537 

famílias expressa a sua solidariedade e votos de pesar. Após, parabenizou em especial as 538 

ações que ocorreram nesse período da festa das crianças, em especial ao grupo de amigos 539 

que se disponibilizaram a dar uma arrecadação, cada um deu uma quantia e fizeram a festa 540 

da criançada em três (3) sítios, no sítio Pintado, Belo Monte, Entre Serras, vestiram-se de 541 

palhaços, de Chaves, como Anthony e Cleiton estavam à frente e fizemos lá essa alegria da 542 

criançada e a todos os envolvidos que ajudaram os parabéns e gratidão em nome das 543 

comunidades, também parabenizou a todas as pessoas que se empenharam nas festividades 544 

do Dia das Crianças, a Vereadora Ana Karinne que tem esse belo projeto de contação de 545 

história que alegrou as crianças da zona rural e urbana nas escolas. Relatou ainda que 546 

juntamente com o Vereador Eraldo expressa gratidão à Deputada Federal Natália Bonavides 547 

pelos recursos destinados à cidade, relatando que esse é o segundo trator que foram buscar 548 

simbolicamente em Natal assinar, agradecendo a Natália por sempre estar atenta aos anseios 549 

e pedidos da cidade. Ainda em seu discurso, relatou sobre o Projeto Esquenta Enem que foi 550 

de sua autoria, mencionando que graças a Deus quando tem amigos, tem tudo, conseguiu 551 

professores de fora e foi falar com o secretário de educação, falou com Mara Rúbia lá de Caicó 552 

e ela não se disponibilizou a vir, porque estava com uma agenda muito lotada e o mesmo 553 

preocupado com o futuro dos jovens entrou em contato com alguns amigos e conseguiu junto 554 

com professores da cidade e alguns de fora fazer os aulões Pré Enem que desde o dia 30 de 555 

setembro está acontecendo na Casa de Cultura, agradecendo também a parceria da Casa de 556 

Cultura através do amigo Jarbas que cedeu o espaço, também a Escola Leomar Batista, 557 

através dos professores Aucênio, Gerinaldo que falou com eles e cederam materiais da escola 558 

para esse projeto, a Joice, Raila e Marcos que estão na questão da mídia e da divulgação do 559 

projeto, as irmãs Josefinas que todos os sábados estão lá fazendo lanche através das doações 560 
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das pessoas, os patrocínios para esses lanches do Vereador Robson Carvalho lá de Natal, 561 

Acácio, Luziene, Aucênio, a Welliton Araújo deu aula de matemática, João Vitor que na 562 

ausência de Hana que era professora de português assumiu e deu um show lá de orientação 563 

de redação, Raila de geografia e Fabiano Pereira de química que deram um show, no sábado 564 

passado recebeu dois (2) professores lá do Santa Terezinha, um filho de Serra Negra que é 565 

Yuri professor de física e o Udson professor de química a quem agradece, reforçando o 566 

convite a todos os jovens para participar do 4º aulão na Casa de Cultura com os professores 567 

Jackson de biologia e Maria do céu de Siurinha que vai da aula de história e dia 28 desse mês 568 

vai ter aula de matemática com os professores Vera e Wellington, português com Hana, inglês 569 

com Edson lá de Jardim de Piranhas e filosofia com Isanete, tudo isso visando o futuro dos 570 

jovens da cidade os que querem, estudantes de 20, 25 e 30 anos, jovens que todos os sábados 571 

estão participando desses aulões e é muito bom que nos próximos anos se engaje mais nesse 572 

projeto e que venha mais jovens para participar dos aulões, agradecendo à Sabrina Gomes e 573 

Luquinhas que estão na arte e na divulgação do projeto. Ainda parabenizou todos os 574 

professores do município e hoje teve na alguns representantes na Câmara, relatando que os 575 

professores merecem reconhecimento merecem aplausos, porque é de profissões grandes 576 

como o dia de hoje parabeniza o Vereador  Sesiom por ser esse médico atuante, humano que 577 

sempre está à disposição, citando que muitas vezes chegou pedindo para passar um remédio 578 

para o mesmo e na covid que a sua sorte foi Sesiom, ligava para ele que prontamente passava 579 

os medicamentos, expressando sua gratidão em nome de Serra Negra ao vereador por ser 580 

esse médico atuante que atende mesmo cansado, mas sempre tem um medicamento para 581 

passar e uma palavra de conforto. Finalizou relatando sobre o problema da Caixa elevatória 582 

da Lagoa que pela manhã recebeu uma ligação da população pedindo socorro dizendo que 583 

há um mês a bomba de lá da Caixa elevatória foi retirada, tentou falar com a secretária e ela 584 

não estava na secretaria por motivo superior, mas foi lá, visitou e constatou que realmente a 585 

caixa está cheia quase transbordando e o líquido que está derramando vai para o cercado de 586 

Cacimbas e causa um odor muito forte nas residências da Rua Fernando Marques Fernandes 587 

que fica próximo àquela caixa elevatória, relatando que foi lá em Cícero Moraes e perguntou 588 

direito a ele como é que estava acontecendo, se já tinha comunicado a secretaria e seu Cícero 589 

disse já foi comunicado e que há um mês levaram a bomba para ajeitar e retornar e até hoje 590 

a situação lá está precária, a água retornando até para as residências próximo e a caixa quase 591 

transbordando as fezes, citando que tirou a tampa juntamente com ele e viu a situação, 592 

pedindo a secretaria agilidade nesses serviços, porque como o próprio Cícero falava pagam 593 

IPTU e o IPTU realmente é para essas situações para dar agilidade para fazer esse serviço 594 

para que as pessoas não sofram com essas situações. Após, fez uso da palavra, o Ver. Flávio 595 

que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que apesar da ausência na sessão, 596 

porque teve um compromisso pessoal e precisou sair mais cedo, mas deixa os parabéns ao 597 

Presidente Vereador Alysson que amanhã é o seu natalício, aniversário deixando um abraço 598 

apertado, que Deus o conceda sempre saúde, paz, felicidade e continue o trabalho 599 

juntamente com os oito vereadores em prol do Município de Serra Negra. Também deixou 600 

um abraço de parabéns a todos os médicos do país e do mundo e relatou que na Casa deixa 601 

um abraço especial ao Vereador Sesiom, no qual já fez essas interferências e de maneira 602 

muito respeitosa, carinhosa e preocupado tem atendido, agradecendo e estendendo a todos 603 

os médicos que atendem município, citando que viu uma frase muito interessante e vai 604 

deixar para esses profissionais de suma importância para toda humanidade, “Bem mais que 605 

parabenizar, queremos agradece por exercer a arte de cuidar da vida”. Em seguida, relatou 606 

que alguns assuntos foi tocado pelos vereadores e na última sexta-feira em Serra Negra 607 

estava duas frentes política, mas todas duas (2) trazendo benefício para o município, os 608 

Vereadores Eraldo e José Roberto estavam recebendo em Natal de maneira simbólica um 609 

trator para o município de Serra Negra, mais um trator e ao mesmo tempo os vereadores da 610 

bancada de situação estavam na comunidade Rolinha e inaugurando a UBS da Rolinha com 611 
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verbas destinado pela emenda do Senador Styvenson e também recebendo um veículo Mobi 612 

que vai servir para transportar os pacientes, crianças com necessidade especiais para outros 613 

municípios já que muitas delas não podem ser transportada em carro de saúde normal, 614 

porque tem a espera de outros pacientes, parabenizando o Vereador Tiago que foi o autor da 615 

audiência pública que provocou o debate e surgiu o assunto da necessidade do veículo e esse 616 

veículo aproveita para parabenizar também o Prefeito Municipal que os recursos da emenda 617 

do senador não foi para um veículo, foi para saúde e com esses recursos o prefeito teve a 618 

sensibilidade e a Secretaria de Saúde Evaneide de atender uma preocupação da audiência 619 

pública que foi debatido com as mães e sobrou vinte e poucos mil e o município colocou o 620 

resto de recurso próprio e teve os recurso do posto de saúde da Rolinha, onde ficou 621 

impressionado de numa zona rural aquele posto de saúde ser tão habitado, estava 622 

conversando com Bruno e ele disse que tem 15 famílias ainda só lá na Rolinha, mas o posto 623 

atende 57 famílias, parabenizando o Prefeito Serginho, a Secretária Evaneide e toda a equipe 624 

que lutou por pela reforma do posto e o Senador Styvenson que tem honrado, assumido os 625 

compromissos que tem pleiteado, que os políticos serranense tem pleiteado a ele e voltou a 626 

tocar no assunto da adutora e ele reafirmou o compromisso de destinar recursos para se 627 

Deus quiser terminar essa obra da adutora que é de suma importância para a independência 628 

hídrica, principalmente da cidade de Serra Negra, já que a cidade não comporta, inclusive 629 

hoje estava assistindo a sessão da Câmara e tinha a pessoa de Rogério que conversou com o 630 

mesmo e lembrando que quando a governadora teve em campanha assumiu um 631 

compromisso de ampliar barragem para resolver o problema de Serra Negra, ressaltando 632 

que sabe da dificuldade da ampliação da barragem, mas que use o esforço como governadora, 633 

como os aliados políticos, deputados federais da bancada que compõe a governadora que 634 

lute pela para gente terminar adutora, que lute pela liberação da licença do Idema que é um 635 

assunto que entrou e quer se aprofundar e na próxima quarta até porque recebe uma 636 

resposta, que não leve um cunho político porque Serra Negra tem um prefeito que não votou 637 

nela, porque a população de Serra Negra faz parte do Rio Grande do Norte, a população de 638 

Serra Negra votou nela e votou no presidente do partido dela e a população não merece “uma 639 

perseguição política” para não ser atendido pela influência do governo para ajudar trazer 640 

adutora do município, ajudar a trazer a licença ainda esse ano já que todas as documentações 641 

foram atendida pedido para começar as obras, o mais difícil que é o dinheiro já está pronto, 642 

a Câmara fez seu papel, o prefeito fez seu papel, a Caixa Econômica fez seu papel e só falta o 643 

entrave que está sendo do Governo do Estado, o que não acredito que não vá atender por 644 

conta de questão de política, não quer crer, mas vai em frente e quarta-feira toca nesse 645 

assunto com dados mais concretos, também parabenizou a Vereadora Vania pela proposição 646 

dada as mãos com os vereadores e fazendo um movimento a nível de Seridó em outras 647 

Câmaras e também quer apoio de toda bancada Federal do Rio Grande do Norte para tentar 648 

o anseio do carro, do ônibus para coleta de sangue em toda a região de Seridó que é muito 649 

importante e falaram com o Senador Styvenson e ele de uma maneira que até deixa um pouco 650 

triste disse que achava difícil, ia lutar, mas não tinha condições, porque tudo que ele trazia 651 

para o estado que precisava de uma ajuda da governadora por perseguição política ela 652 

travava, citando que ficou até triste e surpreso, mas ele disse inclusive em público, 653 

parabenizando a luta dele pelo hospital de Currais Novos que com verba dele mais de 30 654 

milhões de reais vai atender a todo Seridó, é um hospital para toda a região do Seridó e Serra 655 

Negra vai ser contemplado também com atendimento na questão de câncer e vai diminuir a 656 

metade da viagem, os atendimentos em vez de ir para a Liga de Natal vai ser atendido em 657 

Curras Novos. Em aparte cedida, a Ver. Vania enalteceu o discurso do vereador e fortaleceu 658 

o requerimento feito de sua autoria, onde solicita uma unidade móvel coletora que tem a 659 

capacidade para coletar o sangue, armazenar e transportar até o Hemocentro de Caicó onde 660 

é o banco de sangue da região do Seridó e já está mobilizando as outras Câmaras da região, 661 

já entrou em contato com Paulinho de Ouro Branco, Bruninho de Ipueira e ele já também 662 



14 
 

estão entrando com requerimento solicitando dos parlamentares que consigam essa 663 

unidade móvel para que possa atender a unidade do banco de sangue o Hemocentro de Caicó 664 

com objetivo de incentivar a doação de sangue e facilitar esses possíveis doadores, porque 665 

muitas vezes o deslocamento da cidade até Caicó que é onde faz a coleta dificulta e se houver 666 

essa possibilidade de ter uma unidade móvel a unidade que se desloca do banco de sangue e 667 

vai em cada município coletar o sangue com capacidade de armazenamento vai manter o 668 

estoque necessário, e o senador disse que certos projetos que ele consegue e traz para a 669 

região do Rio Grande do Norte tem trave por parte do governo do estado, mas acredita que 670 

através de um esforço e até que os parlamentares representantes políticos do Rio Grande do 671 

Norte que se sensibilize com a situação e possa também chegar junto e atender esse pedido 672 

para que as pessoas sejam todas atendidas e mantenha o estoque de sangue. Retomando suas 673 

palavras, o Ver. Flávio agradeceu as palavras da vereadora que só engrandecer uma 674 

explicação melhor e que essa notícia não muito boa do senador de dizer desse entrave sirva 675 

de estímulo para conseguir, vai mobilizar também a bancada que faz parte da governadora 676 

para ver a importância, a luta, mas tem a certeza que o pontapé inicial de um pequeno 677 

município do Seridó, de Serra Negra, de uma pequena Câmara de Vereadores, mas com nove 678 

(9) vereadores comprometidos com a população não só de Serra Negra, mas do Seridó e que 679 

contamine as outras câmaras e os outros municípios que contamina a bancada federal, 680 

estadual para conseguir esse ônibus que é de suma importância para a coleta de sangue e 681 

como é dia do médico que esse sangue sirva para ser colocado nas mãos desses médicos para 682 

salvar vidas na região de Seridó. Finalizou relatando que tinha outros assuntos, mas o tempo 683 

já se esgotou fica para a próxima quarta que é para falar um pouco de vereadores no 684 

mandato. Na sequência, passou-se a apreciação do Projeto de Lei 38/2023, em discussão, 685 

na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e 686 

Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da 687 

comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores 688 

presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou parecer oral 689 

favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no 690 

plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Educaça o, Cultura, 691 

Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social apresentou parecer favora vel, aprovado por 692 

tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por 693 

todos os vereadores presentes. Projeto de Lei 39/2023, em discussão, na o havendo mais 694 

nada a ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final 695 

apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s 696 

submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o 697 

de Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou parecer oral favora vel, aprovado por tre s 698 

(3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os 699 

vereadores presentes. A Comissa o de Educaça o, Cultura, Desporto, Turismo, Sau de e 700 

Assiste ncia Social apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da 701 

comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores 702 

presentes. Moção de Pesar 38/2023, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que 703 

não poderia deixar de passar essa oportunidade de falar um pouco de Socorro, relatando que 704 

conheceu Socorro em 1999, uma pessoa que gosta de brincar com todo mundo que passava 705 

é uma família o qual tem um grande carinho e ainda tem um laço de sangue com eles, uma 706 

pessoa que gostava muito de criança, ela fazia de tudo para agradar uma criança, quando 707 

uma criança passava ela já saia com uma mão cheia de balinhas para dar as crianças e foi 708 

uma perca irreparável, mas deixa um forte abraço e bem caloroso para Iolanda, Nira, Neném, 709 

Lucena, Tico, também para Ianca e Robinho pessoas que conhece desde criança, tem o laço 710 

de ser vizinho por muitos anos e ficou muito triste com a partida de Socorro, mas fica o 711 

legado e o carinho que ela tinha por todos, ela tinha tanto prazer quando chegava na casa 712 

dela, mas que Deus dê um bom lugar a ela e venha confortar o coração de cada e um deixa 713 
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abraço caloroso para cada um especialmente a todos seus irmãos e irmã e seus sobrinhos 714 

que ela tinha Ianca e Robinho como fosse seus filhos, uma pessoa que queria muito bem e se 715 

deram bem e até a data que ela partiu foi somente carinho e nunca sequer aconteceu um 716 

pequeno mal estar entre Socorro e toda a família. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela 717 

moção e pediu para subscrever. O Ver. Francisco Inácio relatou que tem certeza que todos 718 

tem um carinho por Socorro. O Ver. Flávio relatou que talvez não saibam, mas tem uma 719 

ligação com Socorro de Zé de Adélia como era conhecida desde a década de 1970, ainda 720 

criança e eles moravam na Fazenda Cacimbas, lá na casa que vai para o ranchinho na 721 

porteira, e Socorro de uma maneira muito carinhosa prestava serviço a casa lá, fazia a 722 

lavagem da roupa da casa da fazenda sempre brincalhona, atenta e aprendeu ter um carinho 723 

muito especial não só com ela, mas com Zé de Adélia com dona Iolanda, sua mãe, tico que 724 

vivia viajando nas firmas, mas aqui acolá vinha com o amigo Lucena, então, a partida de 725 

Socorro foi de uma maneira muito inesperada e em Serra Negra em 10 dias faleceu cinco 726 

pessoas do coração, teve Pepeta, Socorro, a mãe de Duílio, seu Cícero e dona Nilza, que Deus 727 

com a certeza dessas pessoas terem cumprido sua missão na terra, ressaltando que quando 728 

soube do falecimento de seu Cícero do hotel pelo seu apego e estima desde a época do hotel, 729 

uma família que em um ano teve uma perca de dona Cícera, seu Cícero e Toninho que apesar 730 

de ser genro, mas até o nome já dizia era Toninho do hotel, uma família que teve perdas, e 731 

protocolou uma proposição, mas vai ficar pra próxima quarta, porque o edital já tinha sido 732 

fechado, mas que essas famílias todas sintam uma saudade, mas uma saudade gostosa de 733 

dever cumprido dessas pessoas que era tão amável e querido pela população de Serra Negra, 734 

deixando o seu abraço e relatando que quando subscreve mais fala de carinho e amor, é uma 735 

maneira de fazer essa simples e singela homenagem a essas pessoas que partiram para outro 736 

patamar e se Deus quiser está na lugar eterno. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o 737 

vereador pela moção de pesar aos familiares de Socorro e relatou que também teve a 738 

oportunidade e o prazer de conhecer Socorro, ela tinha a amizade a sua mãe, tia da sua irmã 739 

Lucilene mais conhecida como Liana e Socorro sempre teve aquele carinho por toda a sua 740 

família, especialmente com sua mãe, uma pessoa brincalhona como os demais vereadores já 741 

falaram, mas roga a Deus que tenha recebido ela de braços abertos no reino do céu, que ela 742 

esteja descansando em paz e aos familiares deixar os votos de pesar e solidariedade a todos 743 

e roga que Deus conforta todos os corações e pediu subscrever. A Ver. Vania somou-se a 744 

moção de pesar para Socorro de Adélia e pediu para subscrever, relatando que Socorro foi 745 

uma pessoa que é do seu convívio de desde criança, quando participava da catequese na 746 

igreja católica Socorro estava lá presente, era aquela figura que recebia as crianças na igreja, 747 

sempre estava lá dando assistência e tinha uma amizade da sua família amizade com a família 748 

de Socorro até pelo vínculo de Socorro ser prima das suas primas tem essa aproximação. O 749 

Ver. José Roberto parabenizou o vereador pela moção e pediu para subscrever e se 750 

solidarizou com a família de dona Socorro, citando que conheceu bem dona Socorro muitas 751 

vezes já sentou lá naquela calçada de Iolanda para conversar com ela, tinha uma amizade 752 

com ela de diálogo, uma pessoa de um coração generoso que muito trabalhou em prol do 753 

povo através da Paróquia de Nossa Senhora do Ó e o que resta nesse momento é só a 754 

solidariedade, pedir que Deus conforte os corações dos familiares e que dê o repouso eterno 755 

a dona Socorro. A Ver. Ana Karinne somou-se a moção de pesar aos familiares de Socorro, 756 

uma pessoa que era bem quista por todos, citando que lembra muito da sua alegria e pediu 757 

para subscrever. O Ver. Sesiom relatou que não poderia deixar de prestar a sua homenagem 758 

e solidariedade à família de dona Socorro, mencionando que também lembra dela por demais 759 

por vários momentos desde a sua infância até hoje e pediu para subscrever a moção de pesar 760 

e rogou a Deus conforte toda sua família. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo 761 

submetida em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, a moça o foi aprovada por todos os 762 

vereadores presentes. Na seque ncia, a Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que 763 

encaminhasse a moça o ao seu destino. Requerimento 157/2023, em discussão, o Ver. 764 



16 
 

Carlos Eduardo relatou que traz a esta Casa o nome de Maria Severina Gomes, sua avó, mãe 765 

do seu pai por ela ter uma história linda, uma família grande e de várias passagens e espera 766 

que todos os vereadores sejam favoráveis e relatou que a biografia irá ler só no dia da 767 

homenagem. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela indicação e relatou que fica muito à 768 

vontade Tiago para dizer que o vereador de uma maneira muito justa, coerente e correta está 769 

dando o Título de Mulher Destaque a dona Maria pela história de vida dela, ela criou os filhos, 770 

ajudou criar netos, sobrinhos, pela esposa que ela foi de seu Chico, a história de vida dela já 771 

dá o direito para ela receber o título só vai ter uma bronca meia pesada, porque dá o título 772 

de mulher destaque como é que vai se entender com seu Chico vaqueiro, o esposo, porque 773 

ele vai precisar receber o título de homem destaque de Serra Negra do Norte e vai ter que 774 

criar essa lei para poder, porque o ciúme vai ser grande, mas aproveita essa brincadeira para 775 

dizer a intimidade que tem com esse casal que é uma das famílias no Município Serra Negra 776 

mais tradicional parabenizando dona Maria e toda a família que faz parte desse casal no 777 

município. O Ver. José Roberto parabenizou o vereador pela indicação, relatando que com 778 

certeza dona Maria é um destaque no município pela sua vivência, pelos seus filhos, por uma 779 

família bonita que ela tem inclusive faz parte dessa família, graças a Deus uma família que 780 

tem grande consideração e gosta muito de dona Maria e também infelizmente agora devido 781 

o tempo se afastou um pouco, mas sempre ia lá tomar um cafezinho com ela, conversar 782 

juntamente com seu Chico, então um título bem definido, importante e vai ser aprovado com 783 

certeza por Todos. O Ver. Carlos Eduardo agradeceu aos vereadores pelas palavras e 784 

relatou que com certeza será um dia inesquecível para toda sua família e especialmente sua 785 

avó Maria e Chico Sabino. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pela indicação da sua 786 

avó e relatou que sempre é muito gratificante está homenageando mulheres que tem história 787 

com o título mulher destaque e sem dúvida vai ser um momento muito emocionante e tem 788 

que homenagear as pessoas queridas e que tem história em vida. 789 

Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum 790 

voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 791 

seque ncia, a Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que arquive para posterior 792 

entrega. Urgência ao Projeto de Lei, em discussão, na o havendo mais nada a ser discutido, 793 

o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urge ncia, conforme Artigo 41, §2° da Lei 794 

Orga nica Municipal: “aprovada a urge ncia, o Projeto de Lei sera  submetido para votaça o na 795 

mesma sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, que podera  ser dispensado de 796 

pareceres das comisso es”. Projeto de Lei 40/2023, em discussão, na o havendo mais nada a 797 

ser discutido, sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto 798 

de Lei 40/2023, foi aprovado por todos, a Vice-Presidente solicitou a Secreta ria da Casa que 799 

encaminhasse ao Executivo para sua sança o. Requerimento 158/2023, em discussão, o 800 

Ver. José Roberto relatou que esse requerimento partiu de vários pedidos da população 801 

pedindo para retirar animais do meio da rua com suspeita de calazar e seria uma forma do 802 

centro de zoonose juntamente com o veterinário responsável para buscar esses testes na 4ª 803 

Regional e fazer esses exames nesses animais de rua para saber quais estão acometidos por 804 

calazar e deixa o pedido em atenção à população e também a questão dos agentes de 805 

endemias que deram essa sugestão. O  Ver. Sesiom parabenizou o vereador pelo 806 

requerimento que tão importante, procurando informações junto à 4ª Regional de Caicó 807 

sobre esse problema grave que acontece por aí nesse Brasil, a leishmaniose mais conhecida 808 

popularmente como calazar, uma doença grave, uma zoonose que pode transmitir para o 809 

homem e esse problema de cachorro em rua é grave recorrente, teve audiências públicas, já 810 

foi assunto nessa Casa por inúmeras vezes, várias e várias vezes, assunto esse que gerou já 811 

muitas polêmicas e até deboche de muitas pessoas com o próprio vereador José Roberto e 812 

que sempre saiu em defesa pela causa animal, porém não pode tapar os olhos e não vê o que 813 

acontece atualmente em Serra Negra que está novamente lotada, cheia, apipada de cachorro 814 

no meio da rua, pedindo que se tiver um tempo apareça na praça para ver, a Vereadora Ana 815 
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Karinne que também reside na praça e sabe é se der um pulinho na praça de 7 horas da noite 816 

ver a calamidade em que se encontra novamente a praça de Serra Negra com uma 817 

quantidade enorme de cachorros, citando que ontem e foi comer um espetinho lá em Leca 818 

com sua esposa e contou 14 cachorros,  uma quantidade enorme e vale salientar que muitos 819 

desses animais tem dono, tem proprietário que soltam e querem criar os cachorros soltos no 820 

meio da rua prejudicando toda população, citando que tem não quem não gosta e quem gosta 821 

de cachorro, citando que particularmente gosta muito e cria cachorro, mas tem que respeitar 822 

quem não gosta, quando chega uma moto ali na praça sai debandada 10, 12 cachorro tudo 823 

correndo atrás das motos, correndo atrás de carro, quer dizer está uma situação 824 

praticamente incontrolável e percebe que muitos desses animais estão doentes e 825 

provavelmente muito desses animais são portadores de leishmaniose (calazar) e esses 826 

animais não podem e não devem e não pode andar no meio da rua livremente, porque pode 827 

levar a contaminação de pessoas, então, tem que acontecer uma fiscalização urgente e tem 828 

que dar destino a esses animais doentes. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador pela 829 

preocupação a questão da leishmaniose (calazar) que é um problema de saúde, relatando 830 

que é importante esse material para realização de teste e até prevenir na questão da saúde 831 

da população. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o 832 

tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 833 

presentes. Na seque ncia, a Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse 834 

o requerimento ao seu destino. Requerimento 159/2023, em discussão, o Ver. Eraldo 835 

pediu para que os vereadores se somem em busca de uma solução a esse requerimento que 836 

agora recentemente visitando aquele bairro como sempre semanalmente observou que 837 

aquela Praça Júlio Neto que é tão bonita, inclusive a primeira praça ao entrar a cidade que 838 

observa, mas infelizmente toda a parte gramada já morreu por falta d'água e compromete 839 

até as demais árvores, relatando que ficou sabendo inclusive que já existe uma bomba de 840 

captação d'água lá no rio que tem três (3) ramificações uma que vem até a praça da frente 841 

do cemitério, outra até o campo Azougão e a outra ramificação que inclusive sempre levou e 842 

pode levar água lá para a Praça Arécio Batista parece que foi até interrompido, a água está 843 

sendo estruída voltando para o rio e as árvores estão precisando d' água, o tapete de grama 844 

já morreu todo, pedindo atenciosamente ao Poder Executivo Municipal que tome as devidas 845 

providências o mais rápido possível no sentido de recuperar o embelezamento daquela 846 

praça tão bonita e importante para aquele bairro, inclusive como já disse na entrada da 847 

cidade de Serra Negra, por isso espera que sejam tomadas as devidas providências. Na o 848 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 849 

contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, a 850 

Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 851 

destino. Requerimento 160/2023, em discussão, o Ver. Carlos Eduardo relatou que esse 852 

requerimento partiu depois de ter sido procurado por vários motoristas da saúde relatando 853 

que foram cortadas essas horas extras, sabe que os repasses foram diminuído, mas não é 854 

justo que essas pessoas trabalham e sequer ser comunicada antes que não vai receber hora 855 

extra, deixar eles trabalhar fazer seu trabalho e no final do mês receber a notícia que o 856 

dinheiro entrar na conta, que foi cortado as horas extras, então, fez esse requerimento e vai 857 

esperar a resposta do Executivo para que possa discutir e debater mais esse requerimento 858 

nesta Casa, mas desde já confirma e assume compromisso com esses motoristas que está 859 

junto nessa causa e vai lutar para que isso volte a receber, porque o mesmo já foi motorista 860 

dessa classe da saúde e saia de 2 horas da manhã para Natal e chegar de volta de 10, 11 horas 861 

da noite, quantas horas não dá, aí quando chegar a hora do contrato para o carro onde tiver 862 

e espera amanhecer o dia para começar de novo, por isso fez esse requerimento e espera 863 

contar com o apoio de todos os vereadores e espera a resposta do Executivo. O Ver. 864 

Francisco Inácio parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que é muito 865 

importante isso, por conta que como o vereador já foi motorista sabe a dificuldade o quanto 866 
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esses motoristas sofrem e é um direito deles e de repente ele ser surpreendido em tirar esse 867 

direito, então, que voltem a receber até mesmo esse que eles não receberam e tem o direito 868 

de receber e continuar recebendo, porque vê o carinho que esses motoristas tem, a 869 

responsabilidade que eles têm de levar e trazer esse pessoal, não é qualquer motorista, são 870 

capacitado e as vezes há mal entendido, a pessoa está estressado e acontece alguma coisa 871 

tem pessoas que não gosta, mas a sua nota para esses motoristas é nota 10, pedindo que 872 

venha ser avaliada essa questão e eles voltem a receber, porque não é justo eles terem um 873 

direito deles cortado, que o requerimento venha ser atendido e que os motorista venha 874 

receber o que é de direito. O Ver. Sesiom parabenizou o vereador por defender essa causa e 875 

essa classe, uma classe que trabalha com muitas dificuldades, arriscando a sua própria vida 876 

para salvar a vida de outras pessoas e não é justo cortar as horas extras desses funcionários 877 

e devem realmente procurar a solução para que retorne esse pagamento de horas extras 878 

pelos serviços que estão sendo prestado, eles não procuraram o vereador à toa não, é atrás 879 

de um pagamento pelo serviço fornecido e trabalhado, então, é justo que retorne essas horas 880 

extras, relatando que também é solidário à causa dos motoristas. A Ver. Ana Karinne 881 

parabenizou o vereador por estar preocupado também com a classe dos motoristas 882 

buscando essas informações, mencionando que todos conhecem a luta desses motoristas que 883 

muitas vezes saem de madrugada, é um trabalho árduo, mas que serve muito a população. 884 

Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum 885 

voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 886 

seque ncia, a Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o 887 

requerimento ao seu destino. Requerimento 161/2023, em discussão, o Ver. José Roberto 888 

relatou que esse requerimento partiu de um pedido de Zé Fabiano e a Haydeé de Vicente que 889 

ao ver o mesmo lá na parte da passarela quando ia para lá caminhar e falou da problemática 890 

e perguntou se poderia fazer um requerimento pedindo ao município para colocar essa 891 

grade, relatando que realmente foi lá e constatei, a galeria que fica ali próximo à fábrica de 892 

Sheila e é um problema realmente perigoso para idosos e crianças que ali trafegam e 893 

caminham, realmente é um perigo quando olha para baixo até fica um pouco tonto devido à 894 

profundidade, por isso pede ao município para que faça essa melhoria lá para que as pessoas 895 

se sintam mais seguras. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 896 

votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os 897 

vereadores presentes. Na seque ncia, a Vice-Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que 898 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, a Vice-Presidente declarou encerrada a 899 

ordem do dia e facultou palavra aos líderes de bancada por cinco (05) minutos para cada um 900 

que assim o desejar. O Ver. Flávio que repassou um comunicado do município, mas 901 

especificamente do Secretário de Educação, o qual agradece por ter passado, pois é 902 

importante para a população e todos os vereadores saber o resultado da Lei Paulo Gustavo, 903 

citando os dados preliminares de habilitação das pessoas com nomes e categoria, 904 

mencionando que tem essa semana para entregar documentação e até sexta sai o resultado 905 

definitivo após a comprovação da documentação. A seguir, a Vice-Presidente declarou 906 

encerrada a presente sessão às doze horas e sete minutos (12h e 07min) e convocou todos 907 

os vereadores para se fazerem presentes na próxima sessão que será realizada no dia vinte 908 

e cinco (25) de outubro de dois mil e vinte e três (2023). Câmara Municipal de Vereadores 909 

de Serra Negra do Norte, dezoito (18) de outubro de dois mil e vinte e três (2023). 910 


